

leben am wasser

Presseinformation

Datteln, 20. Februar 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

Fahrradfahrschulung und -verkauf für Flüchtlinge

Caritasverband und Stadtverwaltung laden ein

Eine Fahrradschulung und ein Fundräder-Verkauf stehen am **Samstag, 24. Februar 2018**, von 15 bis 18 Uhr an der Feuer- und Rettungswache, Industriestraße 8, auf dem Programm. Dazu laden der Caritasverband Datteln-Haltern am See e. V. und die Stadt Datteln ein.

Als ehrenamtliche Multiplikatoren haben Helmut Böckers und Horst Eschner ein Schulungsprogramm in Theorie und Praxis auf die Beine gestellt, das sich gezielt an geflüchtete Menschen richtet. Damit sie sich sicherer im Straßenverkehr bewegen können, sollen sie die Verkehrsregeln kennen lernen.

Für den Verkauf haben zwei ehrenamtliche Helfer des Dattelner Repair-Cafés einige Fundräder fahrtüchtig gemacht, die aus dem Fundbüro der Stadt Datteln stammen. Die erforderlichen Ersatzteile wurden bislang durch Spenden finanziert – unter anderem aus dem Erlös der "Home is where metal is"-Konzerte. Die Bands Sould (Dortmund), Apewards (Marburg) und Aalsturm (Dülmen) haben dafür einen Teil ihrer Gage gespendet. Die Räder werden den Flüchtlingen für einen symbolischen Preis zum Kauf angeboten.

In Kooperation mit dem Ordnungsamt der Stadt Datteln, der Polizei und der Verkehrswacht Recklinghausen-Land wird es an diesem Tag auch ein Rahmenprogramm geben. Alle Flüchtlinge sowie alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen: Jeder kann sein Fahrrad mitbringen und es vor Ort auf Sicherheitsmängel überprüfen lassen.